

Aus den Regionen

VBH

Verein Berner Hausärztinnen und Hausärzte

«Flashes» aus dem Protokoll der 1. VBH-Vorstandssitzung vom 12.8.2003

Das Spesenreglement des VBH soll dem SGAM-Spesenreglement angepasst und an der GV 2003 in Magglingen (18.9.2003) zur Abstimmung vorgelegt werden. Ziel ist es, dass professionelle Arbeit korrekt entschädigt werden soll. Die wichtigsten Änderungen wären: der Wegfall der 50 Stunden Fronarbeit pro Jahr; ein Stundenansatz – unter Beibehalten der bisherigen Pauschalentschädigungen – von 75 Fr./h; eine Reisekostenentschädigung im Wert eines 1/1-Erstklassbillets. Zudem soll eine Steuer- bzw. AHV-Befreiung des Vereins angestrebt werden.

Frau Kathrin Censier-Friedli stellt sich vor. Sie hat am 1.5.2003 die Stelle als Geschäftsführerin der SGAM angetreten. Ihr Vater war Allgemeinpraktiker in Aarberg. Ihre Ziele sind: Synergien herauszufinden; die Zusammenarbeit mit den kantonalen Gesellschaften; eine grössere Stosskraft mit Auswirkungen auf die Politik und gegenüber den Versicherungen. Keine Berufsgruppe stehe so stark unter Druck wie derzeit die Grundversorger. Hier gelte es, Gegensteuer zu geben. Sie wäre froh um Kontaktaufnahme, wenn sie etwas für uns tun könne. An der GV des VBH würde sie gerne ihr Pflichtenheft vorstellen. Sie ist per Mail erreichbar (kathrin.censier-@sgam-ssmg.ch), arbeitet Di-Fr für die SGAM.

Ein neues Logo für den VBH wird gesucht. Vorschläge sind willkommen.

Ein neuer Schwerpunkt des VBH wird die «Zusammenarbeit Grundversorger-Altersheime» sein. Als erstes ist eine Umfrage zur Analyse der aktuellen Situation geplant, wer an Heimen tätig ist und zu welchen Konditionen.

Magglingen 2004: reserviert heute schon den 9.9.2004!

Urs Dürrenmatt

Modernes Bilboquet, qui parcourez la vie Sur le chemin doré de l'homéopathie, Un mot à vous, d'abord. – A tout seigneur, honneur! Vous, toujours à l'abri du nom d'empoisonneur; Vous qui, livrant combat à la santé normale, Ne vivez que de gloire infinitésimale; Lévites trop heureux, qui savourez l'encens Dont vos admirateurs asphyxient tous vos sens! Vous qui savez loger une officine entière En un coin reculé de votre tabatière ...

Pierre-Auguste Avenel, né à Rouen, le 25 février 1803. Tiré de Chereau A. Le Parnasse médical français, Delahaye, Paris, 1874.